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Zusammenfassung

        
Eine heterozentrische Radienanordnung bei Kontaktgläsern und eine dadurch mögliche, extreme außermittige Spiegelversetzung, gewährleisten einen großen Gesichtsfeldwinkel für den Beobachtungsstrahlengang bzw. den Laserbehandlungsstrahl und bieten ein optimales optisches System mit geringsten Abbildungsfehlern. Die aus Glas gefertigten Linsensysteme wurden - zusammen mit Herrn Dr. Schirmer - speziell für die Glaukom-Chirurgie im Vorderkammerwinkel entwickelt. Ein Spiegelkammerwinkel- und Iridotomieglas sind für die Laserbehandlung bei der Argon-Laser-Trabekuloplastik, YAG-Laser-Iridotomie, YAG-Laser-Kapsulotomie und YAG-Gonisynecholyse so konzipiert, dass mit stark herabgesetzter Laserleistung und optimierten Abbildungsverhältnissen therapiert werden kann. Eine positive Erprobung wurde an den Augenkliniken Montreal (Dr. Schirmer), Tübingen (Dr. Jean), Berlin (Dr. Seiler) und München (Dr. Fabian) durchgeführt.


      
        
Summary

        
A heterocentric arrangement of optical radii in surgical contact lenses and the extremely eccentric mirror placement which this makes possible guarantee a wide field angle for the observer and the therapeutic laser beam, and thus represent an optimized optical system with minimal optical aberration. The monobloc glass lens systems were developed in cooperation with Dr. Schirmer specifically for glaucoma surgery in the anterior chamber angle. A mirrored chamber angle contact lens and an iridotomy lens for use in argon laser trabeculoplasty, YAG laser iridotomy, YAG laser capsulotomy, and YAG goniosynechiectomy are designed to facilitate therapy with greatly reduced laser energy and optimized image conditions. The lenses have been evaluated, with positive results, at university eye hospitals in Montreal (Dr. Schirmer), Tübingen (Dr. Jean), Berlin (Dr. Seiler), and Munich (Dr. Fabian).
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